

夢に向かって学び合い 高め合う 朱雀の子ども
朱雀第八小学校
学校だより 7月号

第4号 令和7年6月30日
 京都市立朱雀第八小学校
 校長 崎正志

◆◇プール学習が始まります◇◆

学校園の向日葵がぐんぐんと背を伸ばし、梅雨の合間には、太陽の強烈な日射しがじりじりと運動場を照り付けるようになり、本格的な夏の到来を感じさせます。先日は、土曜参観および緊急時引渡し訓練に、多くのご参加をいただき、ありがとうございました。

さて、6月上旬から水泳学習が始まります。授業が進むと、泳法の獲得や泳ぐ距離・タイムの更新など、それぞれがめあてをもって真剣に取り組んでいます。

1学期は、たてわり活動や集会形式のイベントなど、さまざまな行事が実施されており、どの学年の子どもたちも前向きに頑張る姿を見せてくれています。これからもいろいろな経験を積んで、ひと回りもふた回りも成長してくれることだと思います。



水泳学習に臨む児童



7月の行事予定



| 日 | 曜日 | 行 事 | 日 | 曜日 | 行 事 |
|----|----|----------------------------------------------|----|----|------------------------|
| 1 | 火 | 児童朝会 代表委員会(昼休) | 16 | 水 | フッ化物1 個人懇談会(13:40 頃下校) |
| 2 | 水 | フッ化物1 租税教室6年 | 17 | 木 | フッ化物2 全学年 13:40 頃下校 |
| 3 | 木 | フッ化物2 中京区合同運動会(ひまわり) | 18 | 金 | 終業式 給食終了 13:40 頃下校 |
| 4 | 金 | | 19 | 土 | 夏休み(～8/25) |
| 5 | 土 | | 20 | 日 | |
| 6 | 日 | | 21 | 月 | 海の日 体育館 WAX がけ |
| 7 | 月 | 科学センター学習6年 クラブ活動 | 22 | 火 | 授業予備日 |
| 8 | 火 | たてわり遊び | 23 | 水 | 授業予備日 |
| 9 | 水 | フッ化物1 | 24 | 木 | なかよしになろう会(通級学級) |
| 10 | 木 | フッ化物2 ロングじゃんけんほん2年 口座振替日 個人懇談会(13:30 頃下校) | 25 | 金 | |
| 11 | 金 | 個人懇談会(13:40 頃下校) きっずばあく | 26 | 土 | |
| 12 | 土 | | 27 | 日 | |
| 13 | 日 | | 28 | 月 | 水泳記録会(6年申込児童) 古紙回収 |
| 14 | 月 | 個人懇談会(13:40 頃下校) | 29 | 火 | 古紙回収 |
| 15 | 火 | 個人懇談会(13:40 頃下校) | 30 | 水 | |
| | | | 31 | 木 | |

8月の主な行事 6日(水)～17日(日)学校閉鎖期間

26日(火)2学期始業式 給食開始 全学年13:40頃下校

27日(水)全学年13:40頃下校 放課後残りなし

*夏休み中は、プール開放および水泳教室はありません。

*スクールカウンセラー毎週火曜日出勤です。



個人懇談会よろしくお願いします。



個人懇談会が、7月10日(木)・11日(金)・14日(月)～16日(水)の日程で予定されています。

個人懇談会では、1学期のお子さんの成果や、より成長していくための課題等を、保護者の皆様と共有し、長い夏休みを有意義にするための話し合いをさせていただきます。また、お子さんの学習状況についても、1学期の通知票を提示しながら、お伝えさせていただきます。

なお、個人懇談会期間は、全学年13時40分頃の下校となりますので、放課後の過ごし方についても、ご家庭で確認をしていただけますとありがたいです。18日(金)の1学期終業式の日も全学年13時40分頃の下校となります。

個人懇談の日時伺にご協力いただき、ありがとうございました。お忙しい中とは存じますが、どうぞ宜しくお願いします。

〈 通知票の評価の観点について 〉 3観点で評価しています。*道徳、総合的な学習の時間など一部除きます

○「知識・技能」…学習の中で得た知識や技能の習得状況を評価

○「思考・判断・表現」…学習の中で得た知識や技能を活用して、課題を解決するために必要な思考力や表現力等を身に付けているかを評価

○「主体的に学習に取り組む態度」…自らの学習状況を把握し、工夫しながら粘り強く学習に取り組む態度を評価

6年 修学旅行



5月27日(火)～28日(水)の1泊2日の日程で、6年生が修学旅行に行ってきました。

1日目は「名古屋港水族館」「名古屋市科学館」を訪れ、多角的に理科を学び、2日目は「レゴランドジャパン」で、テーマパークの魅力を満喫しました。準備等、ご協力ありがとうございました。

★★★ 児童の感想 ★★★

○レゴランドでは、回転系アトラクションに担任の先生と一緒に乗れて、嬉しかった。

○プラネタリウムがとても大きくて迫力があった。知らない星座があって勉強になった。

○お弁当を食べたとき、いつもよりおいしく感じた。イルカショーを見てみんなで笑った。



自転車安全教室



5月20日(火)、京都府中京警察署交通課の方を講師に招き、4年生児童を対象に自転車安全教室を行いました。

自転車を乗る際の交通ルールを確認した後、実際に自転車に乗って、交差点での正しい一時停止や右折の仕方、駐車車両など道路上の障害物の安全な避け方などを学び、自転車運転技術の向上を図りました。

また、別時間に教室で交通法規テストにも臨みました。

これからも、この取組で学んだことを忘れず、自分の大切な命を守るために、いつまでも安全な自転車運転を心がけてほしいと思います。



たてわりゲームラリー ～朱ハフェスティバル～

6月6日(金)に「朱ハフェスティバル」がありました。

これは、たてわりグループで校内を歩き、各教室で教員が出すゲームを楽しんだり、ある指令に協力してチャレンジしたりするイベントです。

6年生を中心にしっかりとまとまり、和気あいあいとした雰囲気で楽しそうに過ごすグループが多く、見ている大人の方も、思わず笑顔になりました。



6年生 プール清掃

6月6日(金)に水泳学習に備えて、今年も6年生がプール清掃を行いました。オーバーフローをブラシで磨いたり、プール槽の壁面や底面の泥を落としたりしてくれました。さすがの最上級生、友だちと協力して役割分担し、あっという間にきれいなプールにしてくれました。暑い日でしたので、最後はホースから出る

水を浴びに行き、熱中症予防？をしていました。放課後は教職員で仕上げを行いました。

全校児童のために清掃に励んでくれた6年生、ありがとう。



火災の避難訓練

6月11日(水)火災を想定した避難訓練がありました。避難の合図で「おはしもて」を守りながら、体育館に避難することができました。避難後は、安全主任から、非常時に自分の身を守るためにできることについてお話をありました。学校では、火災や地震、大雨などの災害が発生したときの行動を、定期的に確認する安全学習を行っています。また、ご家庭でも話題にしてみてください。



町たんけん3年・4年



3年生は社会科の学習「もっと朱八校区の町について知ろう」という学習で、花園大学や洛陽幼稚園、島津製作所などを訪ね、自分たちの生活とどのような関係があるのかを教えていただきました。



4年生は、朱八校区にある防災設備を調べました。自主防災会の方々にお世話になり、消火栓がある場所や、広域避難場所、消防団の消火設備の保管場所などを、教えていただきました。

この時間で学んだことを、もう一度整理して、新聞やポスター、発表などで発信していきます。

自然体験活動「花背山の家」5年



6月24日(火)～26日(木)に5年生は豊かな自然体験活動・宿泊学習「花背山の家」へ行ってきました。

あいにく雨天と鉢合せしてしまい、テント宿泊と天体観測ができませんでしたが、川でサワガニやメダカを見つけたり、自分でつかまえた魚を焼いて食べたりと、貴重な体験をすることもできました。

保護者の皆様、活動内容のご理解、準備等のご協力ありがとうございました。



1日目は雨プログラムでフリスビーゴルフやモルックを楽しみました。

2日目の朝食はホットドック作りです



冷たい川の水が気持ちいい。

最後の夜を彩るキャンプファイヤー！

野外炊事はとった魚を焼き、豚汁を作りました。

★★★ 児童の感想 ★★★

○キャンプファイヤーで「はい よろこんで」の替え歌を歌ったことが楽しかった。でも、雨が降ったのは残念だった。

○川活動で小さな魚を見つけたことが心に残っている。つかまえられなくて残念だった。

○自分で魚をとって、下処理をして、焼いて食べたことで、調理の大変さと命をいただくことの大切さを知った。